

- Vor 7 Monaten wurden unsere Instrumente im Auftrag der Stadt beschlagnahmt und sind noch immer in Gewahrsam.
- 24 Gemeinderät_innen fordern die auflagenfreie Herausgabe der Instrumente.
- Über 700 Menschen aus Freiburg und von anderswo setzen sich ebenfalls für die sofortige und auflagenfreie Herausgabe der Instrumente und für kreativen politischen Protest in Freiburg und überall ein.
- Mitglieder von Sam; Basta! bemühen sich in persönlichen Gesprächen mit Vertreter_innen der Stadt wiederholt um eine Lösung.
- Die Staatsanwaltschaft Freiburg lässt die Anklage "Körperverletzung durch Musik" gegen die politische Sambagruppe Sam; Basta! fallen.

Trotz alledem sieht die Stadt keine Veranlassung unsere Instrumente freizugeben...

Sam; Basta! Klagt!!!

Wir fordern die sofortige auflagenfreie Herausgabe der Trommeln und bestehen auch weiterhin auf das Recht zu kreativem Protest in Freiburg und überall!